

EL DEMÓCRATA

ÓRGANO DE LA COALICIÓN LIBERAL DEMOCRÁTICA

Número suelto, 10 cénts.

Saldrá los domingos

Trimestre, 1.25 ptas.

Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores

Redacción
Calle de Corró, 96

Administración
Calle de Clavé - Imprenta

Anuncios a precios convencionales
No se devuelven los originales

La proclamación de nuestro candidato

El pasado jueves tuvo lugar, en esta villa, la proclamación del candidato a quien en las próximas elecciones la Coalición Liberal Demócrata, de acuerdo con los republicanos del distrito, delega su representación para que luche con el designado por la Lliga Regionalista.

* * *

A las diez de la mañana, en automóvil y acompañado de los propietarios de San Fausto de Campcentellas señores Canet y Llanes, llegó a Granollers el Consejero Superior de Fomento, hijo de esta villa, don Andrés de Boét y Bigas.

Con los citados señores se dirigió a las Casas consistoriales al objeto de saludar al alcalde señor Torras Villá, siendo allí cumplimentado por los concejales de la Coalición liberal señores Montañá, Pujol, Barbany, Estrada, Pagés, Torras Villá (P) y Novellas, representaciones de los ayuntamientos de Badalona, San Felú de Codines, La Garriga, La Roca, Santa Coloma de Gramanet, Bigas y Riells, Montmeló, Parets, San Fausto de Campcentellas, Martorellas, Canovellas y Mollet; los jueces municipales de Bigas, Figaró y Llissá de Vall y nutridas comisiones de Las Franquesas, Cánovas, La Ametlla, Santa Eulalia de Ronsana, Moncada y Montseny.

El prestigioso fabricante de Badalona señor Giró, cuyo nombre quisieron explotar los regionalistas, de acuerdo con unos pseudo-liberales y a quien pretendieron presentar ante los electores de este distrito como enemigo de la candidatura de nuestro querido amigo don Andrés de Boét, llegó de Badalona poco antes de las doce para que su presencia en la proclamación fuese un mentís a tantas insidias y a tanta mala fe.

Al igual hicieron acto de presencia los opulentos fabricantes de San Felú de Codines, señores Cirera y Umbert, entusiastas defensores de la candidatura del señor Boét.

Fuera tarea inútil dar relación detallada de

las personas que asistieron a la proclamación, pues sentiríamos incurrir en lamentables omisiones.

Poco más de las doce y tras un ligero cambio de impresiones del candidato señor Boét con sus amigos del distrito, dejaron las Casas consistoriales para dirigirse a «La Unión Liberal», lugar destinado para el acto oficial de la proclamación.

El brillante aspecto que ofrecía la plaza de la Constitución al paso de la comitiva que acompañaba al señor Boét, al igual que el entusiasmo demostrado al ocupar la presidencia en «La Unión Liberal», el señor Boét, dan idea exacta del estado de ánimo del distrito y de la esplendorosa victoria que alcanzará el próximo día nueve.

Abrió el acto el alcalde de esta villa don Francisco Torras Villá, quien dijo que excusaba hacer la presentación del candidato, ya que la constante relación del señor Boét con sus amigos del distrito desde las pasadas elecciones, en las que hizo el honor de figurar en la candidatura liberal y luchar frente el candidato de la Lliga, señor Plaja, hacía que por los liberales del distrito se le hubiese considerado, desde entonces, como su futuro representante.

Protestó de que se tildara al señor Boét de encasillado en el sentido de *imposición* con que se aplica el calificativo.

Afirmó que don Andrés de Boét contaba con el beneplácito del gobierno por estar afiliado al partido que hoy rige los destinos de la patria, pero que quien le encasilló fueron los cuatro mil y pico de sufragios que el señor Boét obtuviera en la pasada contienda electoral. (Grandes aplausos.)

Tuvo el señor Torras acres censuras para el autor de un artículo publicado en determinado periódico y en el que califica de *fills del bordell* a los enemigos de la candidatura que impone la Lliga Regionalista. Dice el señor Torras que sentimos mejor que ellos el amor

regional y sin embargo nunca quisimos erigirnos — cual hacen ellos — en acaparadores del amor a Cataluña.

Finaliza el señor Torras diciendo que debe lucharse con entusiasmo para que la victoria, ya asegurada, sea lo más esplendorosa posible y que la gestión del señor Boét, al ostentar la representación de este distrito, ha de ser benéfica, ya que sus relevantes condiciones y alta representación, le permitirán solucionar problemas de vital interés para el distrito.

El viejo republicano don Esteban Garrell, explicó el porqué los republicanos apoyaban, como un solo hombre, la candidatura del ilustre hijo de esta villa, don Andrés de Boét.

El no contar los republicanos con fuerzas suficientes para conseguir el triunfo de un su correligionario, precisaba una actuación en pro del candidato afín y, previa consulta con los señores Lerroux, Corominas y Layret, por los radicales, nacionalistas y Bloc republicano, se les manifestó debían apoyar decididamente al señor Boét y combatir con todas las fuerzas al candidato de la Lliga Regionalista.

Aplaudió la actitud del señor Boét al apoyar la campaña de moralización administrativa llevada a cabo en Granollers por la Coalición Liberal y por su feliz intervención en asuntos de interés para el distrito.

Dijo no abrigaba la menor duda de cual será el resultado de las próximas elecciones, pero que de todas suertes debe trabajarse con ahínco hasta el último momento, no echando en olvido las artimañas de que se valen los caciques del centro de la plaza de la Cucurulla.

El ilustrado periodista, hijo de esta villa, don Tomás Caballé, quien ostentaba la representación del jefe provincial del partido señor Collaso, dirigió cariñoso saludo al distrito en general y de un modo particular a su población nativa.

Se felicitó de que hubiesen elegido para su representante, a persona tan méritísima como lo es su antiguo amigo, don Andrés de Boét.